

28.11.2019

# Attention aux prestataires de services financiers louches

**Certains prestataires de services financiers sans scrupule attirent de plus en plus d'investisseurs potentiels en leur faisant miroiter des placements très rémunérateurs.**

Pendant cette période où les taux d'intérêts sont bas, les investisseurs sont tentés de confier leur capital aux prestataires qui leur promettent des rendements élevés. Or, en règle générale, plus les rendements sont élevés, plus les risques sont importants. Et les offres les plus alléchantes se révèlent souvent les moins sérieuses, lorsqu'elles ne sont pas tout simplement frauduleuses. Par conséquent, plus les promesses de plus-values sont élevées, plus les investisseurs devraient vérifier avec précision les prestataires et leurs offres avant de prendre leur décision quant au placement à effectuer.

[Découvrez ici comment vous protéger contre les prestataires peu recommandables. \(https://www.ebas.ch/fr/les-prestataires-de-services-financiers-arnaque-ou-pas-arnaque/\)](https://www.ebas.ch/fr/les-prestataires-de-services-financiers-arnaque-ou-pas-arnaque/)